

西高ニュース 第127号	県立伊丹西高等学校 住所：伊丹市奥畑3丁目5番地 TEL：072-777-3711 FAX：072-777-3712 HP： http://www.hyogo-c.ed.jp/~itaminishi-hs
 校訓 克己、協調、創造	

本校の部活動にはない競技で個人的に活躍している生徒がいます。今回は、その人たちの活動を紹介します。

スポーツチャンバラ 世界一！

12月1日(金) 兵庫県公館にて「ゆずりは賞」表彰式がありました。兵庫県教育委員会が定める「ゆずりは賞」とは、学校教育や社会教育等の分野で、多くの人々の模範となるような立派な行為や有益な研究・発明をした個人や団体を表彰しその功績をたたえるものです。この荣誉ある賞を本校2年生の宮津 綾くんが受賞しました！

宮津くんは「スポーツチャンバラ」という競技で全国、そして世界を制覇しているチャンピオンなのです。昨年11月に行われた「第42回世界スポチャン・チャンピオンシップ」初段の部 二刀で優勝して世界一となり、兵庫県体育協会優秀選手賞を受賞しました。スポチャンがどのような競技であるかは、昨年度の2学期終業式で披露してもらいましたので、2・3年生の皆さんは記憶に新しいことでしょう。宮津くんの過去の全国優勝を挙げれば、紙面に書ききれないほどの数です。そんな心優しき強者にインタビューしました。

スポチャンとの出会いは？ 3歳から習っていた空手の先生に勧められて、5歳から始めました。小学6年生までは空手とスポチャンを両立させていました。

スポチャンをして良いことは？ 道場で仲良くできる人が多いことです。国際試合では外国の人と関係を持てます。スポチャンの名前の由来は？ もとは「小太刀護身道」という名前だったが、世界に通用するように変名されました。

どんな競技？ 安全な競技です。そして、日本発祥の競技です。ルールは？ 先に刀を相手の体に当てた方が勝ちです。体のどこにでも当てたら勝ちという競技です。

なぜ二刀？ 一本だとガードしきれないので、長剣と小太刀の二刀が有利だからです。今年も大会に出てる？ はい、すでに30回以上の大会で、優勝・入賞しています。

最後に一言！ 機会があれば、是非スポチャンをやってみてください！



シンクロナイズドスイミング 国体6位入賞！

1年6組の田村如月さんが「第72回 国民体育大会の水泳競技会」のシンクロナイズドスイミングに出場し、デュエットの部門で6位に入賞しました。大会は9月10日(日)に、愛媛県のアクアパレットまつやま特設プールで開催されました。田村さんは園田学園高校の選手とともに兵庫県のデュエットの代表選手に選ばれ、高校1年生ながら国民体育大会に出場し、見事入賞を果たしたのです。

校内では水泳部に所属している田村さんは、校外のスイミングクラブにも所属し、シンクロナイズドスイミングの選手として活躍しています。練習は夜遅くなることも多いですが、学校の勉強との両立を目指して日々努力しています。

目標は全国大会で優勝してオリンピックに出場することです。伊丹西高校から未来のオリンピック選手が誕生するよう、みなさんの応援をよろしくお願いします。

ボウリング

1年6組の立花和貴くんが、ボウリング競技の選手として活躍しています。兵庫県選手権の少年の部では第5位に入賞、また全国大会に出場するなど、年間10回以上の試合に出場しています。

立花くんは小学6年生でボウリングを本格的に始めました。練習は通常週に4~5日、大会前は毎日練習しています。練習では、リリースポイントの向きや体の使い方などに気をつけています。中学3年生で出場した全日本中学選手権大会では第7位に入りました。ボウリングは遊びの延長のように思われることも多く、悔しい思いをすることも多かったそうです。しかし、応援してくれる人のためにも、全国で優勝しようという思いで大会に臨み、好結果につながりました。今後もボウリングをもっとスポーツとして認めてもらえるように日々頑張っていきます。

立花くんの今後の活躍に期待してください。そして応援よろしくお願いします。

バトントワーリング

12月9日(土)・10日(日)に開催された「第45回バトントワーリング全国大会」に1年生の女生徒が出場しました。4歳の時にバトントワーリングを始め、今回は某クラブの一員として一般部門への出場です。全国大会の会場は千葉県幕張メッセイベントホールです。大会の様子は1月にスカパー！250chでテレビ放送されることも決まっています。

バトントワーリングとは、棒状の手具(バトン)を回転させる(トワーリング)という意味をもちます。バトンの操作と身体の動きを音楽に合わせて組み合わせる、芸術性の高いスポーツとして発展を重ねています。競技種目は団体・ペア・個人と分かれており、スピード感のある高度なテクニックが要求されます。

彼女は通常は週2回、大会前はほぼ毎日練習しています。これまで小学校の時から何度も全国大会で上位に入賞しています。今後の活躍に応援をお願いします。

クラブ大清掃

12月7日(木) 2学期期末考査の最終日、またまた恒例のクラブ大清掃が挙行されました。運動部や同好会の皆さんが普段の掃除では手の届かない体育館、運動場、テニスコート、プール、剣道場、柔道場、トレーニングルーム、バックネット裏等々の掃除、ゴミ拾い、窓拭き、草抜き...をしてくれました。寒い中、本当にありがとう！

